



AUSLÄNDISCHE

Freunde

des guten, wertvollen deutschen Buchs haben zuweilen bedauert, daß die ihnen ungewohnte Frakturschrift das Lesen und Aufnehmen erschwere. Einem Gaste zuliebe, den man wertschätzt und an dessen Freundschaft einem gelegen ist, wird man wohl auch einmal die Hausordnung ein wenig ändern und anpassen, und darum sind wir diesem Verlangen nach Ausgaben in der gewohnten Antiqua nun nachgekommen - ein Versuch, den wir gern und mit Zuversicht unternehmen. Auf den folgenden Seiten ist eine erste Auswahl von Werken besten deutschen zeitgenössischen Schrifttums verzeichnet und beschrieben, die, wie wir glauben, ihre Leser nicht unbefriedigt lassen werden.

An den deutschen Buchhandel geht die Bitte um Verbreitung dieser Ausgaben im Ausland. Daß es sich dabei durchweg um Werke und Dichter handelt, die auch im Ausland immer Lob und Anerkennung fanden, zeigen u. a. die Besprechungen auf der nächsten Seite. Prospekte zur Versendung an die in zahlreichen Buchhandlungen vorhandenen Anschriften ihrer ausländischen Freunde stehen kostenlos zur Verfügung.

VERLAG ALBERT LANGEN / GEORG MÜLLER MÜNCHEN